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会上，航空港实验区管委会副主任，
经开区党工委书记、管委会主任樊福太
传达了市委十一届十次全体（扩大）会议
精神，并就贯彻落实市委全会精神要求
指出，要统一思想，深化共识，层层传达
全会精神，结合主题教育、中心组学习、
干部教育培训学习等开展不同形式、各
具特色的学习贯彻活动。要开展讨论，
发现短板，找出方向，制定措施，真正在
全区上下形成浓厚的学习宣传氛围。要
深刻把握全会精神实质，全会深入学习
贯彻了习近平总书记在推动中部地区崛

起工作座谈会上的重要讲话精神，落实
了全省对外开放大会部署，明确了郑州
今后一个时期的发展方向、发展思路和
需要着力抓好的重点工作。

樊福太说，全区上下还要在学习中
消化，在消化中思考，全面、系统、准确
地把握全会精神。全面做好会议精神
的贯彻落实。要把全会报告确定的各
项任务分解到位、责任落实到位，要明
确责任领导、牵头部门、责任单位，推动
全区抓好贯彻落实。各部门各单位结
合各自实际，对所承担的任务进行再细

化、再分解、再量化，按照任务分解方案
高质量、高标准推进，把各项任务落地
落实，向全区群众交上一份满意答卷。
同时要加快重点工作推进步伐，坚持把
稳增长摆在首位，高水平服务保障好第
十一届全国民族运动会，整体推进城市
有机更新，持续深化重点改革，大力推
进污染防治攻坚，严防风险隐患，切实
做好各项民生工作。全会政治站位高、
全局把握准、具体举措实，要深入贯彻
落实全会精神，促进经开区各项事业再
上新台阶。

区领导到京航办事处综合督查
保障辖区居民的
生产生活安全

本报讯 8月 22日上午，经开区相
关负责人带队到京航办事处开展综合
督查工作，重点了解项目推进、环境整
治、信访稳控、扫黑除恶等工作情况，区
党政办、纪工委有关负责人陪同。

督查组一行首先来到京航办事处
黄商村，在实地了解黄商村支部建设情
况后，经开区相关负责人说，支部是党
在基层的重要阵地，必须强起来才能充
分发挥作用，要以廉洁教育村村行等行
之有效的活动为载体，切实提升基层党
员干部的思想认识、担当精神和能力本
领，切实把基层支部打造成目标一致、
作风优良、纪律严明的战斗堡垒。

督查组随后来到京航办事处能庄
村，对近期综合环境整治重点难点问题
进行了了解。经开区相关负责人表示，
质量是百年大计，与群众生产生活关系
密切，办事处和村组一要牢固树立质量
意识，对于存在的隐患，要及时正面向
施工方提出并责令整改到位，确保万无
一失。牢固树立责任意识，既要履行好
自己的责任，又要找准具体问题的牵头
部门，及时协调解决问题，保障好辖区
居民的生产生活安全。
记者 柴琳琳

郑州国际物流园区
全力推进
园区基础设施配套建设

本报讯 为全力以赴推进园区项目
建设，进一步完善园区基础设施，8月
22日上午，郑州国际物流园区督导前程
办事处辖区的康达路、故城东街、九曲
路、九曲路二标、九曲路三标、安达路、
花马西街、花马东街、花溪一标、花溪
二标、锦绣大道廊道、嬉雨路、兰心东
路、兰心西路等道路基础设施建设推
进工作。

在现场，前程办事处相关负责人及
各包村负责人向郑州国际物流园区督
导组一行详细汇报了各工程项目推进
与基础设施建设情况、存在的问题和困
难及下一步的解决方案、推进措施等。
郑州国际物流园区相关负责人表示，基
础设施建设是实现园区经济效益、社会
效益、环境效益的重要条件，要用长远
发展的眼光抓好园区的基础设施建
设，各部门要做好统筹协作，加强沟
通，不断加快各项工作进度，结合园区
发展现状与规划，算清时间账，保障基
础设施建设与园区项目建设同步推
进、协调发展。

下一步，前程办事处将从实际出
发，集中精力，多措并举，切实提高工作
效率，加快推进园区内基础设施配套建
设，更好地改善园区内企业的生产生活
条件。
记者 柴琳琳 通讯员 陈冠名

经开区召开全区领导干部会议
促进全区各项事业再上新台阶

本报讯 8月23日上午，经开区召开全区领导干部会议。会议传达贯彻落实市委十一届十次全体（扩大）会
议精神及全市安全稳定工作会议精神，并安排部署经开区下一步各项工作，进一步统一思想，动员全区上下认
清形势、把握方向、再接再厉，为中原出彩、中部崛起作出新的更大贡献。
记者 王赛华 通讯员 武晓奕 郭威 文/图

本报讯 8月 26日下午，经开区召开
全国文明城市创建工作暨绿城使者志愿
服务活动推进会，出口加工区管委会党
政办,国际物流园区管委会综合办，区人
事劳动局、区党政办、城市管理局、教文
体局、总工会等 26个单位的相关负责人
参加了此次会议。

会上传达了郑州市全国文明城市创

建工作暨绿城使者志愿服务活动推进会
的会议精神，相关部门汇报了经开区“绿
城使者”志愿服务活动开展情况，并宣读
“绿城使者”志愿服务活动考核结果。经
开区相关负责人表示，全国文明城市
创建工作及志愿服务工作都要迅速贯
彻、立即行动；紧扣任务、压实责任，聚
焦问题、厉行厉改；提振精神、全力保

障，在保持常态长效基础上有所创新，
再上台阶。对于下一步工作，经开区相
关负责人要求，一是提高认识，端正态
度。二是明确任务，提高标准。三是做
好入户调查工作，加大宣传力度。四是
严肃追责，强力推进。以实际行动服务
第十一届全国民族运动会。
记者 王赛华 经开时报 李洪永

会议还传达了全市安全稳定工作会
议精神，并安排部署经开区安全稳定工
作，会议指出，要充分认清全区信访安全
稳定工作面临的严峻形势。坚决杜绝思
想不重视、措施不得力、方法不对头、责
任不落实等问题。

同时，会议强调，要聚焦重点问题，

采取强力措施，扎实做好信访安全稳定
工作。全力做好矛盾纠纷排查化解工
作、新时代群众工作、社会面巡逻防控工
作、重点人属地管控工作、涉稳情报信息
预警工作、突发事件应急处置工作。要
压实工作责任，狠抓贯彻落实，确保信访
安全稳定工作取得实效，提高政治站位、

强化责任落实、严格督导查究。
就安全稳定工作，樊福太表示，全区

上下要站在讲政治的高度，落实讲政治的
要求，高度重视、认真排查、及时化解、即
时处置，努力为第十一届全国少数民族传
统体育运动会和中华人民共和国成立70
周年营造和谐安定有序的社会环境。

经开区召开全国文明城市创建工作
暨绿城使者志愿服务活动推进会

高标准推进各项任务落地落实

强化责任落实、严格督导查究


